
【 社会文教常任委員会 】

１　ゴミ処理

意見 ・ゴミ集積所を増やしてほしい。【西部】

回答

地元区で協議していただきたい。

＜補足＞設置は要望することで可能。ただし、ゴミ集積場所の地権者の同意が得られ

るかという問題はあります。 高齢者が増えている折、早急の対応が重要と考えられま

す。

２　し尿処理

意見 ・し尿くみ取り料金が業者と町の二重になっているのはなぜか。　【西部】

回答 令和元年10月より従来どおり業者による一括徴収となっています。

３　医療

意見 ・診療所の充実を要望します。【北部】

回答 令和元年９月から、月に一度の眼科診察が可能になるなど充実してきています。

意見 ・新型コロナウィルス対策について。【西部】

回答

２月１日現在、国・県の要請による内容はすべて実施されています。

町は新型コロナウイルス感染症山ノ内町対策本部を立ち上げ、令和２年４月15日付け

で『事実』、『方針』、『重要事項』の３項目を示して、基本的対処方針を公開していま

す（詳しくは町のホームページをご覧ください）。

４　公民館

意見 ・部公民館では戸狩分館が不参加で大変困っている。【南部】

回答 必要なら南部地区で再協議してください。

５　人口減少・婚活

意見
・出生数低下に対するアイデアはないか。【北部】

・結婚問題の取り組みが現実的でないように思うが。【南部】

回答
町としても最大の課題として位置づけ真剣に努力しているが、なかなか目に見える成果が

出ていない現状です。

６　教育・子育て

意見
・中学校の部活は運動系は社会体育へ移管していく方向で、文化系は廃止されそうな状況

だが。【北部】

回答

中学校はほぼ例年通りの方向で動いています。

＜補足＞令和２年度は７部活【吹奏・美術・スキー・テニス・野球・バスケ・卓球】、３

クラブ【陸上・ソフト・バレー】で募集をしています。



意見 ・小学校の統合を速やかにすすめてほしい。【東部地区】

回答
児童数の推移をみて、適正配置・適正規模審議会を中心に議論していきます。議会として

も充分関心をもっています。

意見 ・やまびこ広場を子どもが遊べる公園にしてほしい。【東部】

回答
子どもの遊び場も検討されています。後、２年かけてリノベーションをしていく計画で

す。

意見 ・小学校・中学校の授業料を減額してほしい。【西部】

回答
授業料は無償化されいます。学級費や教材費等の保護者負担軽減については議会としても

課題として検討していきます。

７　除雪

意見 ・除雪機への補助金制度を要望。【北部】

回答 ニーズを把握して県に要望していきます。

８　福祉

意見 ・福祉タクシー券が使えない状況があり、再考してほしい。【西部】

回答 利用しにくい状況になっていることは把握しています。議会としても検討していきます。

９　その他

意見 ・終活のガイドラインを町として整備してほしい。【東部】

回答 心配ごと窓口相談などありますので活用してください。


